

Ministerio de Defensa venezolano considera una provocación incursión de buque estadounidense



Caracas, 11 may (RHC) El ministro de Defensa de Venezuela, Vladimir Padrino, este sábado calificó de provocación la reciente incursión de un buque de Estados Unidos cerca de las aguas territoriales del país sudamericano.

Durante la despedida del Buque Escuela Simón Bolívar desde el Puerto de La Guaira, estado de Vargas Padrino explicó que la embarcación estadounidense la víspera patrullaba en la zona cuando las autoridades venezolanas le conminaron a abandonar las aguas.

'Exigimos a las autoridades militares de los Estados Unidos que respeten las aguas jurisdiccionales y la soberanía territorial de la República Bolivariana de Venezuela porque aquí hay cómo hacernos respetar', enfatizó.

De acuerdo con el titular, el barco guardacosta navegaba en territorio contiguo acercándose apenas a

una milla del mar territorial de Venezuela, a 20 kilómetros de La Guaira, cerca del principal aeropuerto de la nación.

Por otra parte, el titular criticó la postura de la administración de Donald Trump tras el anuncio de nuevas sanciones contra funcionarios del Ejecutivo de Caracas en los últimos años.

'Crímenes de lesa humanidad que está cometiendo el imperio con el infame bloqueo que tiene contra Venezuela y la persecución económica', dijo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/190449-ministerio-de-defensa-venezolano-considera-una-provocacion-incursion-de-buque-estadounidense>



Radio Habana Cuba